

## Jetzt für den Exportpreis Bayern bewerben

Die Bewerbungsphase für den Exportpreis Bayern 2024 hat begonnen. Bis zum **31. Juli 2024** können sich Unternehmen an dem Wettbewerb beteiligen. Es werden wie immer clevere Geschäftsideen und besondere Vertriebswege gesucht, mit denen Handwerker im Ausland punkten. Voraussetzung für die Teilnahme am Wettbewerb ist, dass der Hauptstandort des Unternehmens in Bayern ist und dass nicht mehr als 100 Vollzeitbeschäftigte im Unternehmen arbeiten. In der Bewerbung soll eine spannende

Internationalisierungsgeschichte in Kurzform erzählt werden. Eine prominente Jury bewertet alle Einreichungen. In ihr sitzen Unternehmer aus den verschiedensten Bereichen der Wirtschaft und Vertreter von Wirtschaftsorganisationen sowie renommierte Journalisten. Am 20. November werden die Sieger bei der Preisverleihung in der Handwerkskammer feierlich prämiert. **DHZ**

**Weitere Informationen** zur Bewerbung stehen im Internet unter [www.exportpreis-bayern.de](http://www.exportpreis-bayern.de)

DHZ

Ausgabe 9

10.05.2024